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¿Puede la Comisión Europea poner a disposición del Parlamento Europeo material estadı́stico actualizado sobre

1. las explotaciones agrı́colas de la UE-15, clasificadas como sigue por magnitud en hectáreas de superficie
agrı́cola: menos de 15 Ha, entre 15 y 50 Ha, entre 50 y 100 Ha, entre 100 y 200 Ha, entre 200 y 300 Ha, entre
300 y 500 Ha, 500 Ha y más, y

2. las existencias de ganado actuales, indicando, si es posible, la cuantı́a de las mismas (vacas lecheras,
toros/bueyes, ovejas y cabras) en los Estados miembros?

Respuesta de Yves-Thibault de Silguy en nombre de la Comisión

(13 de Febrero de 1998)

De conformidad con el Reglamento (CEE) no 571/88 del Consejo, de 29 de Febrero de 1988, relativo a la
organización de una serie de encuestas comunitarias sobre la estructura de las explotaciones agrı́colas para el
perı́odo de 1988 a 1997 (1), los Estados miembros han de realizar encuestas comunitarias regulares sobre la
estructura de la explotaciones en los años 1989/90, 1993, 1995 y 1997. Los resultados de esta última encuesta no
están aún disponibles.

En el cuadro de la encuesta sobre la estructura de las explotaciones agrı́colas se recogen datos relativos, entre
otros aspectos, a la superficie cultivada, al número de cabezas y al consumo de mano de obra. Esta información,
recogida por Eurostat y almacenada en el banco de datos Eurofarm, se analiza para fines comunitarios y se pone a
disposición de los usuarios en forma de cuadros-tipo. El contenido de estos cuadros-tipo como, por ejemplo, la
delimitación de las clases de explotaciones agrı́colas según clases de dimensión, se establece en colaboración con
los Estados miembros, mediante decisión de la Comisión. La distribución de las explotaciones por clases de
dimensión y la repartición de la cabaña por clases de dimensión, constantes de los referidos cuadros, se enviarán
directamente al Señor Diputado y al Secretariado General del Parlamento. Las clases de dimensión corresponden
a la subdivisión Eurofarm establecida en la decisión de la Comisión antes citada. Podrán proporcionarse
igualmente, si ası́ se desea, otras subdivisiones; aunque un pedido de esta naturaleza implica un tratamiento
especial (un cuadro ad-hoc), que debe realizarse en colaboración con los institutos de estadı́stica de los Estados
miembros. La experiencia demuestra que, debido a la necesidad de consultar a los Estados miembros, estos
cuadros solamente están disponibles en un plazo de 4 a 6 semanas a partir del pedido.

Todos los datos tabulares constantes del banco de datos Eurofarm, ası́ como cualquier información estadı́stica
relativa a otros sectores agrı́colas y no agrı́colas se puede solicitar directamente a la distribuidora de datos
Datashop de Eurostat, en Bruselas.

(1) DO L 56 de 2.3.1988.

(98/C 187/189) PREGUNTA ESCRITA E-4084/97

de Wolfgang Kreissl-Dörfler (V) a la Comisión

(16 de enero de 1998)

Asunto: Cartografı́a de territorios indı́genas en la zona del Amazonas

Por encargo de la Comisión europea se han llevado a cabo varios proyectos para realizar la cartografı́a de
territorios indı́genas y zonas protegidas en la zona del Amazonas.

¿Considera la Comisión Europea que la protección de pueblos indı́genas constituye una tarea internacio-
nal?¿Considera la Comisión que es pertinente la realización de un registro de territorios indı́genas y zonas
protegidas, teniendo en cuenta entre otras cosas la nueva directiva sobre selvas tropicales?

(98/C 187/190) PREGUNTA ESCRITA E-4085/97

de Wolfgang Kreissl-Dörfler (V) a la Comisión

(16 de enero de 1998)

Asunto: Cartografı́a de territorios indı́genas en la zona del Amazonas

Por encargo de la Comisión europea se han llevado a cabo varios proyectos para realizar la cartografı́a de
territorios indı́genas y zonas protegidas en la zona del Amazonas.

¿En qué paı́ses se han cartografiado territorios indı́genas y zonas protegidas y hasta qué punto son completos los
mapas actuales?¿En qué marco están previstos proyectos para completarlos y en qué medida participan las
empresas privadas?¿Existe una relación entre los proyectos de cartografı́a mencionados y el proyecto piloto del
PPG7?


